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‘Bollette pazze’, la denuncia del Codici
“La fine del mercato tutelato sta mettendo in difficoltà i consumatori”

Ci risiamo, ammesso 
che sia mai finita. Com-
plice la fine del mercato 
tutelato, si registra il ri-
torno prepotente sulla 
scena delle ‘bollette 
pazze’. A tal proposito, 
rivelano dall’Associa-
zione Codici, “I nostri 
sportelli ricevono quoti-
dianamente segnala-
zioni di consumatori 
che lamentano costi 
spropositati. È una spia 
di una situazione che 
con il passare delle setti-
mane si sta facendo 
sempre più complicata, 

considerando anche 
l’impatto che hanno le 
bollette sui bilanci delle 
famiglie”. Insomma, ri-
marca Ivano Giacomelli, 
Segretario Nazionale di 
Codici, “La situazione è 
delicata, e merita la 
massima attenzione af-
finché i consumatori 
siano tutelati. Ad inizio 
anno c’è stato un au-
mento importante delle 
segnalazioni relative al-
l’attivazione dei con-
tratti senza il consenso 
dell’utente.
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‘La morte negata’

E’ stato sottoscritto, tra 
l’ARAN e le Organizzazioni 
Sindacali della dirigenza 
scolastica, l’ipotesi del 
CCNL 2019 – 2021 dell’Area 
“Istruzione e Ricerca”. Il 
nuovo contratto riconosce 
alla categoria dei Dirigenti 
scolastici un significativo 
miglioramento del livello 
retributivo e interviene su 
diversi istituti contrattuali 
che porteranno ad una rica-

duta positiva e attesa dalla 
categoria. Come ha tenuto a 
commentare il Ministro Val-
ditara (nella foto), “Con 
questo contratto vogliamo 
dare un ulteriore segnale di 
attenzione nei confronti dei 
dirigenti scolastici, che con 
il loro impegno quotidiano 
rappresentano un pilastro 
fondamentale del mondo 
della scuola.
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Aran e organizzazioni sindacali della dirigenza scolastica lo sottoscrivono 

Scuola: l’ipotesi di CCNL 2019-21 
Valditara: “Il mio obiettivo è ridare prestigio e autorevolezza a tutti i lavoratori”

L’escalation della tensione 
tra Ryanair ed il Comune di 
Napoli  preoccupa Asso-
Malta.  L’aumento delle 
tasse aeroportuali  rischia 
di danneggiare i  collega-
menti  vitali  per turismo, 
business e studenti  tra 
Malta e Campania.  Motivo 
questo,  per cui l ’Associa-
zione del Commercio Italo-
Maltese,  ha pubblicamente 
espresso la sua profonda 
preoccupazione, si legge in 
un comunicato, “per l’esca-
lation della tensione tra 
Ryanair ed i l  Comune di 
Napoli  in merito all ’au-
mento delle tasse aeropor-
tuali”.  Come ha tenuto a 
rimarcare ha dichiarato i l  
presidente di ASSOMALTA, 
Avv. Stefano Colombetti ,  
“Siamo preoccupati  per 

l’impatto negativo che que-
sto scontro avrà sui colle-
gamenti  aerei  e i l  turismo 
tra Malta e la Campania.  
Negli ultimi due anni – ag-
giunge – abbiamo assistito 

a una crescita significativa 
del numero di passeggeri e 
degli  scambi commerciali  
tra le due regioni.  L’au-
mento delle tasse aeropor-
tuali  da parte del Comune 

di Napoli, unito alla minac-
cia di Ryanair di  tagliare i  
voli ,  r ischia di vanificare 
questo progresso e di  dan-
neggiare gravemente le no-
stre economie.” A tal  
proposito,  si  legge ancora 
nella nota stampa, Asso-
Malta sottolinea che i colle-
gamenti  aerei  tra Malta e 
Napoli  sono di vitale im-
portanza per: 
Il  turismo: migliaia di turi-
sti viaggiano ogni anno tra 
le due regioni per godere 

delle loro bellezze naturali,  
artistiche e culturali.  
I l  business:  le relazioni 
commerciali  tra Malta e la 
Campania sono in forte cre-
scita,  con un numero sem-
pre maggiore di aziende 
che operano sui due terri-
tori.  
Gli studenti:  Sia la Campa-
nia che Malta attirano ogni 
anno un gran numero di 
studenti  da entrambi i  
paesi.  
Dunque, inevitabilmente,  

fa notare ancora l ’associa-
zione,  “L’aumento delle 
tasse aeroportuali renderà i 
voli  da e per Napoli  meno 
competitivi, con un impatto 
negativo sul numero di 
passeggeri  e di  conse-
guenza sulle economie di 
Malta e della Campania”.  
Insomma, AssoMalta esorta 
le parti coinvolte a trovare 
una soluzione rapida e co-
struttiva che tenga conto 
delle esigenze di tutti  gli  
stakeholder e,  come argo-
menta Sergio Passariello,  
Segretario Generale di As-
soMalta,  “Un dialogo 
aperto e costruttivo è 
l ’unico modo per evitare 
che questo scontro abbia 
conseguenze negative per i 
cittadini,  le imprese e le 
economie di Malta e della 
Campania“.  La nota poi 
conclude con un messaggio 
‘rassicurante’ ,  nel  quale si  
afferma che “AssoMalta è 
disponibile a lavorare con 
tutte le parti interessate per 
trovare una soluzione a 
questa controversia che sia 
nell’interesse di tutti”. 

La  loro  valor izzazione 
passa  dal  migl ioramento  
delle condizioni lavorative 
e  anche dal l ’aspet to  eco-
nomico,  e lement i  che  ab-
biamo tenuto  for temente  
in  considerazione a l l ’ in-
terno di  questo accordo.  I l  
mio obiett ivo è  r idare pre-
s t ig io  e  autorevolezza  a  
tut t i  i  lavorator i  del la  
scuola  perché  da  loro  
passa  i l  futuro  del  nostro  
Paese” .  Grazie  a l la  vo-
lontà  manifestata  dal  Mi-
nis tro  Valdi tara  con la  
nota  inviata  a l  Minis tro  
per  la  Pubbl ica  Ammini-
s trazione a l  f ine  del la   
predisposiz ione  del l ’Atto  
di  indirizzo,  è  stato possi-
bi le  ottenere i  r isultat i  at -
tes i  da  anni  dai  Dir igent i  
scolast ic i ,  proseguendo 
cos ì  un percorso  di  valo-
rizzazione del la  f igura del  
Dir igente  scolast ico ,  av-
viata  dal  Minis tero  del -
l ’ istruzione e del  merito in 
occas ione  del la  sot toscr i -
zione del  CCNI per l ’ indi-
viduazione del le  fasce  di  
compless i tà ,  dei  cr i ter i  di  
r iparto  e  d’ impiego del la  
r isorsa  cost i tuente  i l  
Fondo unico  nazionale  
(FUN),  tra  quota dest inata 
a l la  re tr ibuzione di  posi -
z ione  e  quota  dest inata  
a l la  re tr ibuzione di  r i sul -
ta to ,  per  l ’a . s .  2023/2024.  
Nel lo  speci f ico ,  i l  nuovo 
contratto  potrà  consentire  
di  r iconoscere  aument i  
medi  del  3 ,78%,  parte  dei  

qual i  sono s tat i  dest inat i  
a l la  re tr ibuzione di  r i sul -
ta to .  I l  Minis tero  potrà ,  
inol tre ,  r iconoscere  ul te-
r iori  incrementi  per  i  dir i -
gent i  scolast ic i  
ut i l izzando speci f iche  ed 
ul ter ior i  r i sorse  dest inate  
dal la  legislazione vigente.  
L’ ipotes i  di  contrat to  pre-
vede i  seguent i  aument i  

mensi l i :  
dal  1 °  gennaio  2019  di  
€84,00 
r ideterminato  dal  1 °  gen-
naio 2020 in €  130,00 
r ideterminato  dal  1 °  gen-
naio 2021 in€  135,00 
I l  nuovo valore  a  regime 
annuo lordo per 13 mensi-
l i tà  del lo  s t ipendio  tabel -
lare  è  r ideterminato ,  

pertanto ,  da  € .  45 .260 ,73  
in  €  47 .015 ,73 .   I l  valore  
del la  retr ibuzione di  posi-
zione parte  f issa,  con rela-
t iv i  oner i  a  car ico  del  
FUN, è  incrementato a  de-
correre dal 1°  gennaio 2021 
di  €  60 ,00  mensi l i  lordi  
per  13  mensi l i tà  e ,  dun-
que,  è  r ideterminato  in  €  
13.345,11.  L’ ipotesi  di  con-

tratto sottoscri t ta ,  inoltre ,  
è  intervenuta  su  divers i  
i s t i tut i  contrat tual i  ne l  
senso auspicato dal la  cate-
goria ,  in  part icolare ,  r ive-
dendo la  mater ia  del la  
mobi l i tà  interregionale  
portando la  percentuale  
dei  post i  d isponibi l i  an-
nualmente per tale  f inali tà  
dal  30% al  60%, fatta  salva 

la  capacità  assunzionale e ,  
dunque,  i  cont ingent i  dei  
post i  regional i  mess i  a  
concorso .  Inf ine ,  è  s tata  
introdotta  anche la  f igura  
del  mentor,  un dirigente o 
professionista  esperto che 
potrà  supportare  ed af -
f iancare  i  d ir igent i  scola-
st ic i  neoassunti  nel la  fase  
iniziale  del  servizio.  

“L’aumento delle tasse aeroportuali renderà i voli da e per Napoli meno competitivi, con un impatto negativo sul numero di passeggeri” 

Turismo: la denuncia di AssoMalta sulla diatriba Ryanair-Comune di Napoli
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L’assessore Andrea Catarci: “L’impegno dell’Amministrazione capitolina all’inclusione, e contro le diseguaglianze” 

Campidoglio: conferita la cittadinanza a cinque neo diciottenni

Si è svolta questa mattina 
in Campidoglio la cerimo-
nia di conferimento della 
cittadinanza italiana a cin-
que ragazzi e ragazze neo 
diciottenni nati in Italia da 
genitori stranieri:  Chiara 
Emil,  Pier Daniele,  Dumi-
trita,  Yanpeng e Claudia 
hanno acquisito la cittadi-
nanza italiana. Il  loro giu-
ramento è stato ricevuto 
dall’Assessore alle Politiche 
del Personale Andrea Ca-
tarci, dalla Presidente della 
Commissione Pari Opportu-
nità Michela Cicculli e dalla 

Commissione Politiche So-
ciali  Nella Converti  e dal 
consigliere delegato per le 
Politiche giovanili Lorenzo 
Marinone, alla presenza 
della Presidente dell’As-
semblea Capitolina Sve-
tlana Celli .  Con 
l’approvazione in Assem-
blea Capitolina della mo-
zione 99/2022 Roma 
Capitale ha avviato una 
fondamentale riforma della 
cittadinanza per garantire 
ai figli  di genitori non ita-
liani che vivono in Italia il  
riconoscimento della citta-

dinanza italiana attraverso 
procedure più eque, inclu-
sive e rapide. “Quella di 
oggi è una giornata impor-
tante e densa di significato 
per Chiara Emil,  Pier Da-
niele, Dumitrita, Yanpeng e 
Claudia, cittadini romani di 
fatto che da oggi,  final-
mente, lo diventano per la 
legge, ma anche per l ’Am-
ministrazione capitolina 
che, garantendo ai cinque 
neomaggiorenni pieni di-
ritti di cittadinanza, si con-
ferma in prima linea nel 
tradurre concretamente il  

proprio impegno all’ inclu-
sione e nella lotta alle dise-
guaglianze” ha commentato 
Andrea Catarci Assessore 
alle Politiche del Personale, 
al  Decentramento, Parteci-
pazione e Servizi al territo-
rio per la città dei 15 
minuti. Ed ancora, ha conti-
nuato l’Assessore, “La ceri-
monia di questa mattina è 
parte del lavoro comples-
sivo che Roma Capitale 
compie ogni giorno per ga-
rantire il diritto alla cittadi-
nanza e per la formazione 
dei relativi atti  di stato ci-

vile per i  neocittadini ita-
liani che hanno concluso il  
loro iter con apposito de-
creto del Presidente della 
Repubblica. Allo sforzo nei 
canali ordinari si è aggiunta 
negli ultimi mesi la innova-
tiva pratica collettiva, con-
cordata con il  Ministero 
dell’Interno, grazie alla 
quale Roma riesce a rispet-
tare le tempistiche di sei 
mesi previsti  dalla norma-
tiva per giurare, nonostante 
l’incremento delle richieste 
aumentate da 2476 nel 2022 
a 3898 nel 2023. Un ringra-

ziamento sentito va per-
tanto ai dipendenti e alle 
dipendenti impegnati nella 
gestione di migliaia di giu-
ramenti e dei correlati atti.  
Infine, un ricordo personal-
mente molto sentito,  va 
all’attivista Josef Yemane 
Tewelde, per tutti JoJo, pre-
maturamente scomparso, 
che proprio sui temi dei di-
ritti dei migranti e della cit-
tadinanza e sulla lotta al 
razzismo ha condotto batta-
glie importanti sempre in 
prima linea” ha concluso 
Catarci. 

I l  problema non è  s tato  r i -
sol to ,  ma da qualche set t i -
mana s i  registra  i l  r i torno 
de l le  cos iddet te  bol le t te  
‘pazze ’ .  I l  r i sparmio  pro-
spettato al  c l iente per  con-
vincer lo  ad  accet tare  una  
nuova  offer ta  oppure  i l  
passaggio ad un al tro  for-
n i tore  s i  s ta  r ive lando un 
miraggio” .  Come dice-
vamo,  spiega ancora i l  re-

sponsabi le  naz ionale  
de l l ’Assoc iaz ione ,  “Ci  
vengono segnala t i  cont i  
salat iss imi ,  cost i  t r ipl icat i  
anche a  fronte  di  consumi 
r idott i .  Gl i  aumenti  consi -
derat i  anomal i  possono 
essere  dovut i  ad  error i ,  
modif iche contrattual i  op-
pure  consumi  anomal i .  I l  
nos tro  cons ig l io  è  quel lo  
d i  contro l lare  sempre  la  

bol le t ta  ed  anche  i l  con-
trat to ,  perché  possono es-
serc i  de l le  voc i  che  
in iz ia lmente  erano  s fug-
g i te  o ,  ne l  peggiore  de i  
casi ,  c i  può essere  un’ irre-
golar i tà  che  ha  prodot to  
un  conto  esagerato  e  
quindi  è  doveroso interve-
nire  per  r i so lvere  i l  pro-
blema”.   
In f ine ,  aggiunge  Giaco-

mell i ,  “Un altro aspetto da 
tenere  in  considerazione è  
quel lo  de l le  comunica-
z ioni ,  che  devono r i spet -
tare  determinate  
tempis t i che  e  modal i tà .  
Non sono un optional ,  ma 
un dovere  per  la  soc ie tà  
ed un dir i t to  per  i l  consu-
matore ,  che  deve  essere  
informato .  Det to  questo ,  
la  f ine  de l  mercato  tute -

la to  è  un tema che  meri ta  
la  mass ima a t tenzione” .  
Dunque ,  conc lude ,  “  Ser-
vono intervent i  for t i  per  
tute lare  i  consumator i ,  
che  in  questo  per iodo 
sono in bal ia  di  cal l  center  
a l la  r i cerca  d i  nuovi  
c l ient i ,  a  vol te  con  prat i -
che  scorre t te ,  e  d i  prezz i  
fuor i  contro l lo” .  L’asso-
c iaz ione  Codic i  fornisce  

ass is tenza  a i  consumator i  
in  caso  d i  bo l le t te  
“pazze” ,  cont i  che  non 
tornano,  cos t i  eccess iv i  e  
contra t t i  a t t ivat i  senza  i l  
consenso  de l l ’u tente .  È  
possibi le  fare una segnala-
z ione ,  r i ch iedere  a iuto  e  
chiarimenti  telefonando al  
numero  065571996  o  scr i -
vendo a l l ’ indir izzo  segre-
teria .sportel lo@codici .org.  

‘Bollette pazze’, la denuncia del Codici: “La fine del mercato 
tutelato sta mettendo in difficoltà i consumatori”
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Gualtieri: “Stiamo dando il via alla rigenerazione urbana di quartieri che attendevano un rilancio” 

Dalla Giunta l’ok al PalaCorviale 
Onorato: “I giovani romani dovranno avere a disposizione uno spazio per fare sport”

Sono s tat i  avviat i  i  lavor i ,  
c h e  d u re r a n n o  c i rc a  6  
mes i ,  per  la  rea l izzaz ione  
di  un’ i so la  ambienta le  a l -
l ’ i n t e r n o  d e l  q u a r t i e re  
F o n t e  M e r a v i g l i o s a  n e l l a  
z o n a  d e l i m i t a t a  d a  v i a l e  
S t e f a n o  G r a d i ,  v i a  R o -
ber to  Ferruzz i  e  v ia  Tom-
m a s o  A rc i d i a c o n o .  
L’ i n t e r v e n t o ,  re a l i z z a t o  
d a  R o m a  S e r v i z i  p e r  l a  
M o b i l i t à ,  p re v e d e  p e r-
c o r s i  e  s p a z i  p e d o n a l i  i n  
s i c u re z z a  e  c o n t i n u i  p e r  
m u o v e r s i  a l l ’ i n t e r n o  
d e l l ’ i s o l a  a m b i e n t a l e ,  

o l t re  a l la  creazione di  una 
re t e  c i c l a b i l e  l o c a l e  c h e  
consenta  d i  e f f e t tuare  g l i  
s p o s t a m e n t i  re l a t i v a -
m e n t e  b re v i .  S a r a n n o  
inoltre  is t i tui t i  sensi  unic i  
c o n t r a p p o s t i ,  re a l i z z a t e  
i n f r a s t ru t t u re  p e r  a g e v o -
l a re  l a  m o b i l i t à  d o l c e ,  
c o m e  p e rc o r s i  p e d o n a l i  e  
c i c lab i l i ,  e  per  migl iorare  
la  s icurezza  s tradale .  Sarà  
real izzato,  ad esempio,  un 
co l legamento  c i c lab i le  da  
e  p e r  l ’ i t i n e r a r i o  g i à  p re -
v i s t o  l u n g o  v i a  d i  Vi g n a  
M u r a t a  v e r s o  i l  n o d o  d i  

s c a m b i o  d i  L a u re n t i n a ,  
c o n n e s s o  c o n  i l  n u o v o  
a n e l l o  c i c l a b i l e  p ro p o s t o  
s u  v i a  To m m a s o  A rc i d i a-
c o n o ,  v i a  R o b e r t o  F e r-
ru z z i  e  v i a l e  S t e f a n o  
G r a d i .  S a r à  i s t i t u i t o  i l  l i -

m i t e  d i  v e l o c i t à  a  3 0  
k m / h  s u  v i a l e  S t e f a n o  
G r a d i ,  s a r à  re a l i z z a t o  u n  
s i s tema di  r i c i rco lo  a  ma-
gl ie  e  un  s i s tema di  sens i  
unic i  per  i l  conten imento  
de l le  ve loc i tà  anche  ne l le  

o re  n o t t u r n e .  “ C o n  l ’ a v -
v i o  d e i  l a v o r i  p e r  l a  re a -
l i z z a z i o n e  d e l l ’ i s o l a  
a m b i e n t a l e  d i  F o n t e  M e -
r a v i g l i o s a   –  h a  c o m m e n -
t a t o  l ’ a s s e s s o re  a l l a  
Mobi l i tà  Eugenio Patanè –  
p ro s e g u e  i l  n o s t ro  i m p e -
gno  per  rendere  le  s t rade  
del la  Capitale  più s icure  e  
per  res t i tu i re  lo  spazio  f i -
s i c o  a l l e  p e r s o n e  t o g l i e n -
d o l o  a l l e  a u t o m o b i l i .  
Roma ha  una  media  d i  in -
c ident i  s t radal i  quas i  par i  
a l la  media  del le  a l tre  c i t tà  
in  termini  d i  percentua l i ,  

m a  h a  u n  d a t o  n e g a t i v o  
sul l ’eccess iva mortal i tà  di  
pedoni  e  c i c l i s t i .  Le  i so le  
a m b i e n t a l i  e  z o n e  3 0  a i u -
teranno a  migl iorare  la  s i -
c u re z z a  d e l l e  u t e n z e  
c o s i d d e t t e  d e b o l i  e  n o n  
solo :  grazie  a  quest i  inter-
v e n t i ,  i n f a t t i ,  r i u s c i re m o  
a  re c u p e r a re  l a  v i v i b i l i t à  
degl i  spaz i  urbani ,  a  pro-
muovere  la  mobi l i tà  dolce  
e  a t t i v a ,  m i g l i o r a n d o  l a  
sa lute  de i  c i t tadin i ,  e  a  r i -
durre  l ’ inquinamento  am-
b i e n t a l e  i n  t u t t e  l e  s u e  
forme” .

Via l ibera dalla Giunta ca-
pitol ina al  progetto defini-
t ivo per  i l  completamento 
del  PalaCorviale ,  i l  Palaz-
zetto dello Sport con parco 
sport ivo di  via  Maroi .  Un 
progetto  da quasi  10  mi-
l ioni  di  euro che fa  parte  
del le  var ie  opere  previste  
dal  Piano Urbano Inte-
grato  (Pui)  per  Corviale ,  
di  cui  a lcune già  part i te ,  
uno dei  t re  f inanziat i  dal  
Pnrr insieme a quello rela-
t ivo ai  cantieri  di  Tor Bella 
Monaca e  a  quel lo  per  gl i  
interventi  in partenza nel-
l ’area  del  Santa  Maria  
del la  Pietà .  S i  t rat terà  di  
un impianto pol i funzio-
nale  a  basso impatto  am-

bientale  su un’area  di  
15mila  mq,  t ra  cui  2 .500  
dedicat i  a l la  s trut tura  co-
perta  dest inata  a  ospi tare  
700  spet tator i  e  dotata  
del le  più moderne solu-
zioni  nel  campo del  r ispar-
mio energet ico ,  3 .400  mq 
interessat i  dal la  r igenera-
zione e i l  r iprist ino di  aree 
verdi e i l  resto previsti  per 
parcheggi  e  a l tr i  spazi  
pubbl ic i .  Secondo i l  S in-
daco Roberto  Gualt ier i :  
“St iamo dando i l  v ia  a l la  
r igenerazione urbana di  
quart ier i  che  at tendevano 
da anni un ri lancio.  A Cor-
viale  part i ranno a  breve i  
lavori  per  t rasformare  in  
real tà  un’al tra  del le  tante  

promesse  mancate  fat te  
per  anni  a  questa  c i t tà ,  i l  
Palacorviale .  Adesso s i  fa  
sul  ser io :  c ’è  la  volontà ,  
c ’è  i l  progetto ,  c i  sono i  
soldi  e  quindi costruiremo 
una s truttura  moderna e  
sostenibile a rappresentare 
uno spazio pubblico di  r i -
nasci ta  per  l ’ intero  qua-
drante ,  generando 
inclusione e  socia l i tà  gra-
zie al le  tante discipline di-
verse  che potrà  ospi tare .  
Una s traordinaria  oppor-
tunità di  r igenerazione ur-
bana a l l ’ interno di  un 
Piano Urbano Integrato  
che prevede var i  a l t r i  in-
tervent i  in  grado di  cam-
biare  concretamente  i l  

volto di  questo quartiere”.  
“A Roma prosegue senza 
sosta  la  r iapertura  di  im-
piant i  chiusi  e  la  costru-
zione di  nuovi.  Dopo aver 
r iaperto i l  PalaTiziano,  f i -
nanziato  i  nuovi  impiant i  
di  Col l i  d ’Oro e  Cesano,  
adesso la  nuova sf ida è  
quel la  del  PalaCorviale .  
Con la  r iunione di  Giunta  
di  ier i  abbiamo approvato 
i l  progetto  def ini t ivo dei  
lavori  per la  real izzazione 
dell’ impianto di via Maroi,  
in  un quadrante  di  c i t tà  
dove serve un luogo dove 
fare sport ma che sia anche 
un punto d’aggregazione.  
I l  progetto,  f inanziato con 
quasi 10milioni di  euro del 

Pnrr,  prevede i l  recupero 
di  un’area  pubbl ica  inut i -
l izzata  e  la  costruzione di  
un impianto sportivo mul-
tidisciplinare dedicato alla 
pal lacanestro ,  a l la  pal la-
volo ,  a l  badminton,  a l la  
ginnast ica ,  a l  ca lc io  A5,  
agl i  sport  rote l l i s t ic i ,  a l le  
disc ipl ine f i j lkam e al l ’ar-
rampicata sportiva.  La rea-
l izzazione del  
PalaCorviale ,  o l tre  2mila  
metr i  quadrat i  con c irca  
700  post i  a  sedere ,  s ’ inse-
r isce  in  un lavoro più 
ampio che con i l  s indaco 
Gualt ier i  s t iamo portando 
avanti  nel la  Capitale  f ina-
l izzato  a l la  r iapertura  di  
impiant i  sport ivi  chiusi  e  

a l la  costruzione di  nuove 
s trutture .  Le  ragazze e  i  
ragazzi  del la  Capita le ,  a  
presc indere  da dove vi -
vono e  da quant i  soldi  
hanno in  tasca ,  dovranno 
avere  tut t i  a  disposiz ione 
uno spazio  per  fare  sport  
se  lo  vorranno.  Così  come 
le  società  sport ive  do-
vranno avere  dei  punt i  di  
r i fer imento sempre apert i  
dove svolgere  le  loro  ma-
nifestazioni  e  magari ,  per-
ché no,  creare  vivai  per  i  
nuovi  campioni  di  do-
mani” .  È  quanto dichiara  
Alessandro Onorato Asses-
sore  di  Roma Capita le  a i  
grandi eventi ,  sport ,  moda 
e turismo. 

L’assessore alla Mobilità Eugenio Patanè:  “Prosegue il nostro impegno per rendere le strade della Capitale più sicure” 

Iniziati i lavori sull’isola ambientale a Fonte Meravigliosa
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Ferrara e Di Maio (M5S): “La Città Metropolitana faccia partire i cantieri” 

“Continuare lavoro sulle strade”

“Bene la notizia del rifaci-
mento della via Doganale a 
Valcanneto, ma ora più che 
di sopralluoghi i l  nostro 
territorio ha bisogno di ini-
ziare i  cantieri ,  per f inirl i  
presto e bene.  Durante 
l ’amministrazione prece-

dente,  con la Città Metro-
politana di Roma abbiamo 
fatto un grande lavoro sulle 
strade, nonostante la strut-
turale carenza di fondi.  
Servono risposte serie:  per 
questo i l  M5S si  sta impe-
gnando a sollecitare la 

Città Metropolitana”.  Così  
in una nota Paolo Ferrara,  
consigliere M5S della Città 
Metropolitana di Roma Ca-
pitale,  e Atti l io Di Maio,  
rappresentante del Gruppo 
Territoriale M5S di Cerve-
teri.

“Oggi e domani nelle piazze per promuovere la nostra petizione” 

Italia viva: “Stop al disastro Atac”

“Roma merita un trasporto 
pubblico eff iciente e  soste-
nibi le ,  degno di  una capi-
ta le  europea.  Per  questo  
motivo,  oggi  e  domani  sa-
remo in  tante  piazze  e  
s trade del la  Capita le  per  
dire  ‘s top’  a l la  disastrosa  
gestione Atac,  rest i tuire ai  

romani i l  diri t to al la  mobi-
l i tà  negata  e  promuovere  
la  nostra  pet iz ione con la  
quale  chiediamo che s i  
metta  f inalmente  a  gara i l  
servizio  di  t rasporto  pub-
bl ico locale ,  introducendo 
così  criteri  di  concorrenza,  
e ff ic ienza e  t rasparenza”.   

Lo dichiarano in una nota 
congiunta Valerio Casini  e  
Francesca Leoncini ,  consi-
gl ier i  capi tol ini  di  I ta l ia  
Viva,  Luciano Nobil i ,  con-
s igl iere  Iv  a l la  Regione 
Lazio e Marco Cappa,  Pre-
s idente  di  I ta l ia  Viva 
Roma. 

Nella Capitale nessun incentivo per i passaggi di proprietà 

Stangata per le auto ecologiche

A Roma niente da fare per 
gli  incentivi relativi ai  pas-
saggi  di  proprietà  del le  
auto ecologiche.  Nella Ca-
pitale  e  provincia  ad oggi  
sussiste  lo  stop per gl i  in-
centivi  per  i  passaggi  di  
proprietà per le auto ecolo-
giche,  che s iano elettr iche 
o meno.  La misura non è  
stata  r i f inanziata  nel l ’ul-
t imo bi lancio del la  Cit tà  
Metropolitana di Roma. Lo 
stop al le  agevolazioni  per  
gli  automobilisti  di Roma e 
provincia  che intendono 

acquistare  un veicolo eco-
logico fa  arrabbiare  Con-
farca,  la  confederazione 
italiana che unisce studi di 
consulenza automobilistica 
e  autoscuole .  Come sanno 
gl i  espert i  del  settore,  dal  
1 °  gennaio del  2024,  chi  
vuole fare un passaggio di 
proprietà  per  una vettura 
alimentata a GPL, metano, 
e let tr ico,  ibrido e  idro-
geno,  non potrà benefi -
ciare del lo sconto del  30% 
rispetto a  chi ,  invece,  
vuole  un’auto con motore 

tradizionale .  Questa deci-
sione,  afferma la Confarca,  
è  “un colpo di  spugna di  
f ine anno –  come dice i l  
presidente del la  confede-
razione,  Paolo Colangelo – 
che str ide con i  superin-
centivi  previst i  nel l ’anno 
2024 per  l ’acquisto del le  
auto elettriche e per le rot-
tamazioni  di  quel le  a  ben-
zina e  diesel  e  che,  
inevitabi lmente,  danneg-
gia anche gli  studi di  con-
sulenza e  di  prat iche 
automobilistiche”.

“Esprimo la mia condanna per le parole di Nicola Franco verso l’Anpi” 

Municipio VI: Celli attacca il presidente

“Nicola Franco dovrebbe 
ricordare che è i l  presi-
dente di tutti ed è chiamato 
ad assumere sempre un 
profi lo ist i tuzionale con-
sono al suo ruolo. Nella se-
duta del  consiglio del  
Municipio VI che si  è  te-
nuta oggi  ha avuto un at-
teggiamento irriguardoso 
verso l ’Anpi,  parlando di  
‘ fasciofobia’  e  ‘partigiani  
criminali ’ .  L’Anpi rappre-

senta tutte le  donne e gl i  
uomini  protagonist i  della 
Resistenza e che hanno 
combattuto per un’Italia li-
bera e democratica fondata 
sui  valori  dell ’antifasci-
smo. Proprio questo spirito 
ha spinto l’Anpi a chiedere 
di intitolare il  parco di via 
Celio Caldo a Torre Angela 
al le  staffette  partigiane.  I l  
presidente Nicola Franco 
ha invece voluto sostenere 

Azione Frontale,  un 
gruppo apertamente neo 
fascista, facendo approvare 
una mozione per intitolare 
l ’area a Cossetto e  Ghersì .  
Da parte nostra continua 
l ’ impegno per affermare e 
difendere sempre i  principi 
costituzionali,  unico nostro 
riferimento”.  Così  in una 
nota la presidente dell ’As-
semblea capitol ina Sve-
tlana Celli .
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Domenica a Cerveteri con con le drammatiche testimonianze dei parenti delle vittime 

Covid 19: il docufilm ‘La morte negata’

“Ho mio padre in ospedale 
per Covid,  ho capito cosa 
sta accadendo…Io ho perso 
mia mamma l ’anno scorso,  
adesso capisco come sono 
andate davvero le cose…” Il 
docufilm ‘La morte negata’,  
che riporta le testimonianze 
dei  parenti  delle  vitt ime 
dello stato di  emergenza 
durate la  ‘pandemia’ ,  sarà 
proiettato anche a Cerveteri 
domenica 17 marzo alle ore 
15 al  Palazzo Comunale,  
Aula Consiliare Granarone, 
via Francesco Rosati .  I l  po-
meriggio sarà animato 
anche da una riflessione più 
ampia sulla genesi e i  signi-
f icati  a  diversi  l ivel l i  del  
documentario,  con i l  t i tolo 

“In ascolto dell’anima”, or-
ganizzata da Playmaster-
movie e  dall ’associazione 
culturale locale Koinè.  In-
tervengono:  Alessandro 
Amori, regista e produttore; 
dott .ssa Antonella Sagone 
dal  cui  incontro con l ’au-
tore è  nata l ’ idea di  real iz-
zare i l  docufi lm; Simona 
Fil ippini ,  rappresentante 
Familiari  Vitt ime Covid;  
Leone Monteduro, cantante 
e  autore del  brano “La 
Morte Negata” che si  esi-
birà in una emozionante 
l ive performance;  dott .ssa 
Annarita Iannetti,  specializ-
zata in prevenzione di  me-
dicina biointegrata e prima 
ad aver r iconosciuto i l  

senso più profondo del-
l ’opera,  che supera 
l’aspetto mentale e psichico 
per att ingere a una dimen-
sione più animica e spiri-
tuale,  e infine Antonio Bilo 
Canella,  r icercatore e  per-
former, interprete nel docu-
fi lm delle  anime delle  
vitt ime decedute in ospe-
dale.  Introducono Clara 
Curtott i  e  Antonella Sa-
gone. Presenta Stefania Ra-
nieri .  Da ottobre ad oggi  
‘La morte negata’  è  stato 
visto da oltre 5000 persone. 
La proiezione di Cerveteri è 
promossa dall ’associazione 
Koinet.  Info e prenotazioni 
whatsapp: 3202477440. L’in-
gresso è con offerta libera.

“Auspico chiarezza sulla vicenda del licenziamento di due dipendenti dell’AS Roma” 

Bonessio sullo ‘Scandalo’ a Trigoria

“In merito ai  recenti  fatt i  
che hanno coinvolto la  AS 
Roma a causa del  l icenzia-
mento di  due suoi  dipen-
denti  ai  quali  sembrerebbe 
che un calciatore delle gio-
vanil i ,  reo confesso,  abbia 
furtivamente sottratto un 
video intimo amatoriale 
privato per poi  successiva-
mente diffonderlo in alcune 
chat  di  calciatori  e  opera-
tori  del  sodalizio sportivo,  
mi auguro che la  società 
gial lorossa possa presto 
spiegare cosa sia davvero 
accaduto per fare luce su 
una vicenda davvero spia-

cevole.  Auspico che quanto 
asserito dalla Filcams CGIL 
Roma Lazio a cui la lavora-
trice e i l  lavoratore si  sono 
rivolt i  nel l ’ immediatezza 
del fatto,  possa essere chia-
rito e  giustif icato dalla AS 
Roma anche a tutela del-
l ’ immagine e del  nome di  
una delle  società sportive 
di  vertice più importanti  
nel  panorama calcist ico,  
composta da professionist i  
impegnati  di  provata espe-
rienza. Anche in vista della 
sempre più stretta collabo-
razione che la società vuole 
str ingere con Roma Capi-

tale per la  costruzione del  
nuovo stadio,  è  quindi au-
spicabile  fare chiarezza e 
sgombrare il  campo da ogni 
possibile  dubbio.  In caso 
contrario,  quanto accaduto 
sarebbe grave e mi lasce-
rebbe molto perplesso visto 
che i  dipendenti  l icenziati  
sembrerebbero essere le vit-
t ime di  una situazione non 
riconducibile al mancato ri-
spetto dei  loro obblighi  la-
vorativi”. Così,  in una nota, 
i l  consigliere Nando Bones-
sio,  presidente della Com-
missione Sport  di  Roma 
Capitale.

I l  17  marzo,  domenica 
prossima,  la  Lux-Co Edi-
zioni  del la  dottoressa 
Francesca Bit tarel lo  nota 
r icercatr ice  del  fenomeno 
UAP e storica del l ’  Aero-
nautica organizza  un 
nuovo Evento di  prest igio 
i l  3°  CONVEGNO UAP-AE-
ROSPACE che è  la  nuova 
generazione dei  Convegni  
sugli  unidentified  anoma-
lous phenomena/Aero-
space nel la  tecnologica 
Sala  Congressi  del  Simon 
Hotel  di  Pomezia con tutti  
i  Comfort  per  i  parteci-
panti  usata  dal  2015 per  i  
suoi  Convegni .  Dal  2024 è  
scoccata la  nuova era dei  
Convegni scientif ici  legati  
a l  fenomeno UAP i  conve-
gni  in  I tal ia  ad al to  tasso 
di  scientif icità su un feno-
meno molto discusso da 
anni.  I  nuovi Convegni or-
ganizzat i  dal la  Lux-Co 
Edizioni  di  Francesca Bit -
tarel lo  puntano a  una vi-
s ione più corretta  e  
prettamente scientifica del 
fenomeno degli  oggetti  vo-
lanti  non identif icati ,  ott i -
mizzandoli  già  dal  nome 
con un acronimo più con-
sono e  tecnicamente cor-
retto  UAP Unidenti f ied 
Aerial/Anomalous Pheno-
mena una nuova termino-
logia  che s i  unisce al l ’  
AEROSPAZIO per  Conve-
gni di  alta valenza scienti-
f ica  dove i  vari  fenomeni  
sono analizzati  da persone 
competenti  e  qual i f icate  e  
nulla  è  lasciato al  caso o 
alla fantasia ogni disserta-

zione scienti f ica  del  rela-
tore è  basata  su cr i ter i  di  
studi dei  singoli  conferen-
zieri .  I  Conferenzieri  sono 
tutti appartenenti al CSUW 
Centro Studi  UAP World 
dove la dottoressa France-
sca Bit tarel lo  ne è  Presi -
dente presto in rete  i l  
nuovo sito web con tutte le 
informazioni  e  cariche so-
cial i  www.centrostudiuap-
world.com ,  tra  i  soci  
Onorari  i l  Gen.  Domenico 
Rossi  (già  Sottosegretario 
di  Stato al la  Difesa) ,  e  
l ’Arch.  Paolo Monti  ( i l  
primo al  Mondo ad aver  

inviato in orbita nello spa-
zio una sua opera artistica 
al l ’ interno di  un Satel l i te)  
creando cosi  i l  primo 
museo orbitante  intorno 
al la  Terra nel  Satel l i te  
EDUSAT 37788.  Tra i  Con-
ferenzieri  ol tre  la  dotto-
ressa Francesca Bit tarel lo  
(autr ice  di  2  best-sel ler  
UFO GLI ARCHIVI INE-
DITI  e  UFO A ROMA )  i l  
Già Sottosegretario di  
Stato al la  Difesa Gen.  Do-
menico Rossi ,  i l  Vaticani-
sta Riccardo Narducci (con 
un prossimo libro in uscita 
con la  LUX-CO EDIZIONI 

sui  segret i  del  Vaticano 
inerenti  al  tema del Conve-
gno),  presente per la prima 
volta agli  eventi  della  Bit-
tarel lo  anche l ’Astrof is ico 
Fabrizio Albani ,  a  seguire  
i l  professore Mariotti  (con 
i l  l ibro appena pubblicato 
dal la  LUX-CO EDIZIONI 
che sta  puntando a dive-
nire  best  sel ler  “Gli  aerei  
segret i  del  terzo reich”) ,  
ed i l  presidente dell ’  asso-
ciazione missi l is t ica  euro-
pea Stefano Innocenti .  Ed 
ancora,   i l  pol iziotto-can-
tautore Antonio Riggi  con 
l ’ ipotesi  Frequenze e  pro-

getti  militari ,  i l  giornalista 
Vincenzo Pinel l i ,  e  gl i  Ar-
chitet t i  coniugi  Paolo 
Monti  e Laura Rossi ,   dove 
Paolo Monti  è  i l  primo al  
mondo ad aver  lanciato 
al”interno di  un satel l i te  
una sua opera art ist ica .Si  
inizia  al le  10 e  al le  13-14 
l ’ immancabile  pausa 
pranzo con i l  panino 
al ieno i l  must  gastrono-
mico  dei  Convegni  al  
Simon Hotel  organizzat i  
dal la  Bit tarel lo  dal  2015.  
Per  info:  
h t t p s : / / w w w. c o n v e g n o -
uapworld.com/ Ricor-

dando ancora una volta  
che i  r icercatori  che parte-
cipano ai  Convegni  sono 
r icercatori  interni  ed 
esterni  del  CENTRO 
STUDI UAP WORLD un in-
novativo centro studi  con 
sede a  Pomezia,  sul  feno-
meno dove s i  accede per  
competenze acclarate  e  
dove la dottoresssa France-
sca Bittarello ne è i l  Presi-
dente.  Come sempre,  per  
una giornata entusia-
smante da non perdere,  
sono attese moltissime per-
sone.  INFO:  www.conve-
gnouapworld.com 

Tra i Conferenzieri oltre la dottoressa Francesca Bittarello il Vaticanista Riccardo Narducci, il professor Mariotti e l’Astrofisico Fabrizio Albani 

Ufo: domenica al ‘Simon Hotel’ di Pomezia, il III ‘Convegno Uap World’
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Ogni  g iorno  in  tv  tant i  
programmi  s i  s f idano  t ra  
di  loro  a  colpi  di  audience:  
non  c ’è  so lo  la  pr ima se -
ra ta  o  l e  agguerr i te  fasce  
de l  presera le  e  access  
pr ime t ime .  E ’  in fa t t i  
ne l l ’a rco  d i  tu t ta  la  g ior-
nata  che  vanno in  scena  
ver i  due l l i  d i  audience .  
Chi  avrà  bat tuto  ch i ,  ad  
esempio,  in  seconda serata  
oppure  ne l la  fasc ia  pome-
r id iana?  E  in  que l la  de l  
matt ino e  di  mezzogiorno? 
Nel la  sera ta  d i  i e r i ,  g io -
vedì  14  marzo  2024 ,  su  
Rai1  Fol le  d ’amore  –  Alda  
Mer in i  ha  conquis ta to  
2 .948 .000  spet tator i  par i  a l  
16 .5% di  share .  Su Canale5  
Grande  Fra te l lo  ha  inco l -
la to  davant i  a l  v ideo  
2 .372 .000  spet ta tor i  con  
uno share del  18 .4% (Night  
a  1 .068 .000  e  i l  27%,  Live  a  
688.000 e  i l  19 .3%).  Su Rai2 
Io  r imango qui  è  la  sce l ta  
d i  689 .000  spet ta tor i  
(3 .6%) .  Su  I ta l ia1  Le  Iene  
presentano :  Ins ide  ha  in -
co l la to  davant i  a l  v ideo  
1 .173 .000  spet ta tor i  con  
l ’8 .1% (antepr ima a  
1 .118 .000  e  i l  5 .2%) .  Su  
Rai3  Splendida  Cornice  
segna  788 .000  spet ta tor i  
(4 .6%) .  Su  Rete4  Dr i t to  e  
Rovescio  tota l izza  un a .m.  
d i  811 .000  spet ta tor i  
(5 .6%) .  Su  La7  P iazzapu-
l i ta  raggiunge  756 .000  
spet tator i  e  i l  5 .3%.  Su Tv8 
la  par t i ta  d i  Europa  Lea-
gue Brighton-Roma ott iene 
1 .200 .000  spet ta tor i  con  i l  
6% (pr imo tempo a  
1 .164 .000  e  i l  5 .4%,  se -
condo tempo a  1 .236 .000  e  
i l  6 .7%) .  Sul  Nove  Only  
Fun –  Comico  Show ra -
duna  687 .000  spet ta tor i  
con  i l  3 .8%.  Sul  20  God-
zi l la  I I  –  King of  the  Mon-
s ters  arr iva  a  298 .000  
spet ta tor i  (1 .6%) .  Su  Rai4  
Hawai i  F ive-0  è  sce l to  da  
265 .000  spet ta tor i  (1 .4%) .  
Su Ir is  Daylight  –  Trappola 
ne l  tunnel  è  segui to  da  
347 .000  spet ta tor i  par i  
a l l ’ 1 .8%.  Su  RaiPremium 
Boss  in  Incogni to  s ig la  
252 .000  spet ta tor i  (1 .5%) .  
Su  SkyUno Pechino  Ex-
press  –  La  Rot ta  de l  Dra-
gone  è  segui to  da  442 .000  
spet ta tor i  con  i l  2 .4% 
(497 .000  i l  da to  cumulato  
cons iderando +1 ,  on  de-
mand e  repl i ca ) .  Nel l ’ac -
cess  pr ime t ime,  invece ,  su 
Rai1  Cinque  Minut i  racco-
g l ie  4 .427 .000  spet ta tor i  
(21 .1%)  e  Affar i  Tuoi  con-
quis ta  5 .593 .000  spet tator i  
(25 .7%) .  Su  Canale5  S t r i -
sc ia  la  Not iz ia  raccogl ie  
3 .227 .000  spet tator i  par i  a l  
14 .8%.  Su  Rai2  TG2 Post  
interessa 549.000 spettatori  
par i  a l  2 .5%.  Su  I ta l ia1  
N.C. I .S .  –  Uni tà  Ant icr i -
mine  raduna  1 .476 .000  
spet ta tor i  (6 .9%) .  Su  Rai3  
I l  Caval lo  e  la  Torre è  visto 
da  1 .351 .000  spet ta tor i  
(6 .4%)  e  Un Posto  a l  So le  
appass iona  1 .656 .000  spet -
ta tor i  (7 .6%) .  Su  Rete4  
Pr ima d i  Domani  ha  rag-
giunto 606.000 spet tator i  e  
i l  2 .8%.  Su  La7  Ot to  e  
Mezzo  ha  in teressa to  
1 .693.000 spettatori  (7 .8%).  

Sul  Nove Don’t  Forget  the  
Lyr ics  –  S ta i  su l  Pezzo  ha  
raccol to  638 .000  spet tator i  
(3%) .  Su  La5  Uomini  e  
Donne  arr iva  a  338 .000  
spet ta tor i  (1 .6%) .  Su  Real -
Time Casa a  Pr ima Vista  in  
repl i ca  raduna  468 .000  
spet tator i  (2 .2%) .  Nel la  fa-
sc ia  presera le  su  Rai1  
L’Eredi tà  –  La  S f ida  de i  7  
ha  o t tenuto  un  asco l to  
medio  d i  3 .083 .000  spet ta -
tor i  par i  a l  22 .7%,  mentre  
L’Eredi tà  ha  co invol to  
4 .445 .000  spet tator i  par i  a l  
25 .4%.  Su  Canale5  Avant i  
i l  Pr imo!  ha  in t ra t tenuto  
2 .023 .000  spet ta tor i  
(16 .4%) ,  mentre  Avant i  un  
Al t ro !  ha  convinto  
3 .361 .000  spet ta tor i  
(20 .6%) .  Su  Rai2  i l  TG2 
delle  18:15 informa 357.000 
spettatori  (3 .4%) e TGSport  
Sera total izza 407.000 spet-
ta tor i  (3 .4%) ,  mentre  
N.C. I .S .  –  Uni tà  Ant icr i -
mine  raccogl ie  456 .000  
spet ta tor i  (2 .9%)  e  
S .W.A.T.  è  vis to  da 580.000 
spet ta tor i  (3%) .  Su  I ta l ia1  
S tudio  Aper to  Mag s ig la  
325 .000  spet ta tor i  con  i l  
2 .2% e  C .S . I .  –  Scena  de l  
Cr imine  raccogl ie  645 .000  
spet ta tor i  con  i l  3 .4%.  Su  
Rai3  l e  news  de i  TGR ten-
gono  in format i  2 .382 .000  
spet tator i  (13%).  A seguire  
B lob  segna  1 .008 .000  spet -
ta tor i  (5%)  e  Caro  Mar-
z iano  raccogl ie  1 .187 .000  
spet tator i  (5 .7%) .  Su Rete4  
Terra  Amara  in teressa  
656 .000  spet ta tor i  (3 .3%) .  
Su La7 Bull  raduna 146.000 
spet ta tor i  par i  a l lo  0 .9%.  
Su Tv8 4  Ristorant i  ha  con-
quistato  470 .000  spet tator i  
(2 .6%) .  Sul  Nove  Cash  or  
Trash –  Chi  Offre  di  Più?  è  
scelto da 645.000 spettatori  
con  i l  3 .4%.  Nel la  fasc ia  
mat tut ina ,  invece ,  su  Rai1  
Tg1Mat t ina  in teressa  
449 .000  spet ta tor i  con  i l  
10 .3% (a l l ’ in terno  i l  TG1 
de l le  7  a  461 .000  e  i l  
12 .4%)  e  i l  TG1 de l le  8  è  

segui to  da  1 .041 .000  spet -
ta tor i  con  i l  19 .5%.  A se -
guire  Unomat t ina  
in t ra t t iene  946 .000  spet ta -
tor i  con i l  21 .1% e  la  pr ima 
par te  d i  S tor ie  I ta l iane  
raggiunge  803 .000  spet ta -
tor i  con  i l  19 .9%.  Su  Ca-
na le5  Pr ima Pagina  TG5 
informa 514 .000  spet ta tor i  
con  i l  14 .8% e  i l  TG5 Mat -
t ina  de l le  8  dà  i l  buon-
g iorno  a  1 .069 .000  
spet tator i  con i l  20%.  A se-
guire  Mat t ino  Cinque  
News raccogl ie  771 .000  
spet ta tor i  con  i l  17 .4% 
nel la  prima parte  e  697.000 
spet ta tor i  con  i l  17 .2% 
ne l la  seconda  par te  ( I  Sa -
lu t i  a  507 .000  e  i l  12 .8%) .  
Su Rai2 ,  dopo la  breve an-
tepr ima con  Mat t in  Show!  
(409 .000  –  11 .1%) ,  Viva  
Rai2 !  dà  i l  buongiorno  a  
1 .050 .000  spet ta tor i  
(19 .4%)  e  …E Viva  i l  Vi -
deobox  s i  por ta  a  344 .000  
spettatori  (6 .5%).  A seguire 
i l  TG2 del le  8 :30 raggiunge 
297.000 spet tator i  (5 .7%)  e  
Radio2 Socia l  Club è  vis to  
da  328 .000  spet ta tor i  
(7 .6%) ,  mentre  TG2 I ta l ia  
Europa  arr iva  a  265 .000  
spet ta tor i  (6 .6%)  e  TG2 
F lash  a  324 .000  spet ta tor i  
(7 .9%) .  Su  I ta l ia1  Georgie  
o t t iene  un  asco l to  d i  
196 .000  spet tator i  (3 .7%)  e  
Chicago  F i re  s ig la  131 .000  
spettator i  (2 .7%) nel  pr imo 
episodio  e  162 .000  spet ta -
tor i  (4%)  ne l  secondo epi -
sodio,  mentre  Chicago P.D.  
total izza 183.000 spettatori  
(4 .4%)  nel  pr imo episodio .  
Su  Rai3  Buongiorno  I ta l ia  
accogl ie  455 .000  spet tator i  
(10 .8%)  e  TGR Buongiorno 
Regione  convince  511 .000  
spettatori  (9 .1%).  A seguire 
Agorà  in t ra t t iene  214 .000  
spet ta tor i  (4%)  ne l la  pre -
sentaz ione  e  205 .000  spet -
ta tor i  (4 .5%) ,  mentre  Re  
S tar t  to ta l izza  154 .000  
spet tator i  (3 .8%) .  Su Rete4  
Brave  and Beaut i fu l  ha  
raccol to  100 .000  spet tator i  

(1 .9%)  e  B i t ter  Sweet  –  In-
gredient i  d ’Amore  è  v i s to  
da 83.000 spettatori  (1 .9%),  
mentre  Tempesta  d ’Amore  
è  segui to  da  242 .000  spet -
ta tor i  (6%) .  Su  La7  Omni-
bus  rea l izza  un  a .m.  d i  
139 .000  spet ta tor i  (3 .1%)  
nel la  pr ima parte  chiamata 
News e ,  dopo  i l  TGLa7  a  
202 .000  spet ta tor i  (3 .5%) ,  
di  171.000 spettatori  (3 .5%) 
ne l la  seconda  par te  ch ia -
mata  Dibat t i to .  A seguire  
Coffee  Break  to ta l izza  
143 .000  spet ta tor i  (3 .5%) .  
Su Tv8 L’ul t imo San Valen-
t ino è  vis to  da 38 .000  spet-
ta tor i  (0 .9%) .  A 
mezzogiorno su Rai1  la  se-
conda  par te  d i  S tor ie  I ta -
l iane  raccogl ie  881 .000  
spet ta tor i  (18 .3%) ,  mentre  
È  Sempre  Mezzogiorno ar-
r iva  a  1 .712 .000  spet ta tor i  
(17 .9%) .  Su Canale5  Forum 
to ta l izza  1 .260 .000  spet ta -
tor i  con  i l  18 .1%.  Su  Rai2 ,  
dopo  TGSport  Giorno  
(310.000 –  7 .1%),  I  Fatt i  Vo-
str i  raduna 505.000 spet ta-
tor i  (9 .4%)  ne l la  pr ima 
par te  e  915 .000  spet ta tor i  
(10%) nel la  seconda parte .  
Su I ta l ia1  i l  secondo episo-
d io  d i  Chicago  P.D.  reg i -
s t ra  un  net to  d i  292 .000  
spet ta tor i  (4 .9%) .  Dopo 
S tudio  Aper to ,  i l  dayt ime  
del  Grande Frate l lo  arr iva  
a  552.000 spettatori  (4 .8%),  
mentre  Spor t  Mediase t  
co involge  701 .000  spet ta -
tor i  (5 .7%)  e  431 .000  spet -
ta tor i  (3 .7%)  ne l la  par te  
Extra  di  5  minuti .  Su Rai3 ,  
dopo  una  presentaz ione  
(135 .000  –  3 .3%) ,  E l i s i r  o t -
t i ene  239 .000  spet ta tor i  
(4 .7%)  e  i l  TG3 del le  12  in-
forma 708 .000  spet ta tor i  
(9 .5%) ,  mentre  Quante  Sto-
r ie  conquista  700 .000  spet-
ta tor i  (6 .2%)  e  Passa to  e  
Presente  è  segui to  da  
501 .000  spet ta tor i  (4 .1%) .  
Su  Rete4  Mat t ino  4  to ta -
l izza  188 .000  spet ta tor i  
par i  a l  3 .9%.  Dopo i l  TG,  
La  S ignora  in  Gia l lo  ra -

duna  545 .000  spet ta tor i  
par i  a l  4 .9% (pr imo episo-
dio  a  293 .000  e  i l  3%,  se -
condo episodio  a  664 .000  e  
i l  5 .6%) .  Su La7 L’Aria  che 
Tira  interessa  208.000 spet-
ta tor i  con  i l  4 .1% ne l la  
pr ima parte  e  372 .000  spet-
ta tor i  con i l  3 .8% nel la  se-
conda  par te  ch iamata  
Oggi .  Su Tv8 Cucine da In-
cubo  arr iva  a  87 .000  spet -
tator i  (1 .4%)  e  4  Ristorant i  
a  248.000 spettatori  (2 .2%).  
Nel  pomeriggio ,  invece ,  su 
Ra i1 ,  dopo  i l  TG1 Econo-
mia  ( .000  –  %) ,  La  Vol ta  
Buona  ha  co l lez ionato  
1 .277 .000  spet ta tor i  con  
l ’11.4% nella  presentazione 
d i  42  minut i  e  1 .353 .000  
spet ta tor i  con  i l  14 .5%.  A 
seguire  I l  Paradiso  de l le  
S ignore  reg is t ra  1 .729 .000  
spet ta tor i  con  i l  21 .1% e ,  
dopo  una  breve  ediz ione  
de l  TG1 (1 .287 .000  –  
16 .6%) ,  La  Vi ta  in  Dire t ta  
rea l izza  un  asco l to  d i  
1 .627 .000  spet ta tor i  con  i l  
20 .5% ne l la  presentaz ione  
e  d i  2 .048 .000  spet ta tor i  
con  i l  21 .6%.  Su  Canale5  
Beaut i fu l  raggiunge  
2 .469 .000  spet tator i  par i  a l  
20 .8% e  Endless  Love  in -
co l la  davant i  a l  v ideo  
2 .198 .000  spet tator i  par i  a l  
19 .5%,  mentre  Uomini  e  
Donne  in teressa  2 .537 .000  
spet ta tor i  par i  a l  26 .5% 
(F ina le  a  1 .953 .000  e  i l  
22 .8%) .  A seguire  i l  day-
t ime  d i  Amic i  fa  s in toniz -
zare  1 .584 .000  spet ta tor i  
(19 .4%)  e  La  Promessa  
segna  1 .510 .000  spet ta tor i  
(19 .3%) ,  mentre  Pomer ig-
gio  Cinque ha fat to  compa-
gnia  a  1 .321 .000  spet tator i  
(16 .6%) nel la  prima parte  e  
a  1 .345 .000  spet ta tor i  
(14 .7%)  ne l la  seconda  
parte  ( I  Salut i  a  1 .411.000 e  
i l  13%).  Su Rai2 ,  dopo TG2 
Medic ina  33  (828 .000  –  
7%) ,  Ore  14  in teressa  
835 .000  spet ta tor i  par i  a l  
7 .7%,  Be l laMa’  segna  
489 .000  spet ta tor i  par i  a l  

5 .9% e  Radio2  Happy Fa-
mi ly  co l lez iona  233 .000  
spet tator i  par i  a l  2 .9% (Sa-
lut i  a  230 .000  e  i l  2 .6%) .  Su 
I ta l ia1  I  S impson ha  rac -
co l to  569 .000  spet ta tor i  
(4 .9%)  nel  pr imo episodio ,  
519 .000  spet ta tor i  (4 .7%)  
ne l  secondo episodio  e  
439 .000  spet ta tor i  (4 .4%)  
nel  terzo episodio ,  mentre  
N.C. I .S .  Los  Angeles  ha  
conquistato  309.000 spetta-
tor i  (3 .6%)  ne l  pr imo epi -
sodio  e  310 .000  spet ta tor i  
(3 .9%)  ne l  secondo episo-
d io .  A seguire  The  Menta-
l i s t  raduna  273 .000  
spet ta tor i  (3 .2%) .  Su  Rai3  
l ’appuntamento con i  TGR 
informa 1 .879 .000  spet ta -
tor i  (16 .1%) ,  mentre  Ra i  
Par lamento  –  Quest ion  
Time co involge  302 .000  
spettatori  (3 .3%).  A seguire 
Aspet tando… Geo segna  
576.000 spet tator i  (7 .3%)  e  
Geo  conquis ta  1 .070 .000  
spet ta tor i  (10 .9%) .  Su  
Rete4  Lo  Spor te l lo  d i  
Forum ha convinto  719 .000  
spet ta tor i  con  i l  6 .7%,  
mentre  TG4 Diar io  de l  
Giorno è  sce l to  da  365 .000  
spet ta tor i  con  i l  4 .3%.  A 
seguire  Chisum s ig la  
468 .000  spet ta tor i  con  i l  
5 .2%.  Su  La7  Tagadà  è  
vis to  da 351.000 spet tator i  
par i  a l  3 .1% ne l la  presen-
taz ione  e  da  384 .000  spet -
tator i  par i  a l  4 .3% (#Focus 
a  253.000 e  i l  3 .2%),  mentre 
C’era  una Vol ta… i l  Nove-
cento  arr iva  a  213 .000  
spet tator i  par i  a l l ’1 .9%.  Su 
Tv8 La mamma giusta  rag-
g iunge  185 .000  spet ta tor i  
(1 .7%) ,  Innamorars i  a  Su-
garcreek 213.000 spettator i  
(2 .6%)  e  Un amore  t ra  l e  
r ighe  211 .000  spet ta tor i  
(2 .1%) .  Sul  Nove  L’Assas -
s ino  è  in  Ci t tà  in teressa  
124 .000  spet tator i  (1 .3%)  e  
S tor ie  Cr iminal i  to ta l izza  
123 .000  spet ta tor i  (1 .5%) ,  
mentre  L i t t l e  B ig  I ta ly  è  
segui to  da  236 .000  spet ta -
tor i  (2 .2%) .  

Nella prima serata il film su Alda Merini ha la meglio sul Grande Fratello. Inarrestabile l’ascesa sia di Affari Tuoi che de L’Eredità 

Ascolti Tv: chi ha vinto la sfida dello share nella giornata di ieri?




